
Letto, confermato e sottoscritto 
       

 
Il Presidente del Consiglio 

Comunale 
Il Segretario Generale 

f.to Rag. Rocco Assante di Cupillo f.to   Dr. Giovanni Schiano di Colella  Lavina 
 

 
  

    
 
                                                   

==================================================== 
 

 
 
 
 

REFERTO DI PUBBLICAZIONE 
 

Su attestazione del Messo Comunale si certifica che la presente deliberazione viene 
pubblicata con il  n…169……..all’Albo Pretorio del Comune per 15 giorni dal 
07/02/2013.…..…al 22/02/2013………………. ai sensi e per gli effetti dell’art.124 
1° comma del D.Lgs. 18.08.2000 n.267.  

 
 

Monte di Procida, lì 07/02/2013 
IL SEGRETARIO COMUNALE 

 
Dr. Giovanni Schiano di Colella  Lavina 

 
 

 

 
ATTESTATO DI ESECUTIVITA’ 

La presente deliberazione è divenuta esecutiva ai sensi dell’art.134 co.3° del 
D.Lgs.18.08.2000 n.267, in data………………..  
 
Lì …………………                                                            

   IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO DI SEGRETERIA 
                                                                                                           

…………………………………. 
 

Si attesta che il presente atto è copia conforme all’originale. 
 
Monte di Procida, lì___________ 
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COMUNE DI MONTE DI PROCIDA 
PROVINCIA DI NAPOLI 

 
COPIA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE 

 
N° 04  del   23/01/2013   

 
OGGETTO: Interrogazione Cons. Teresa Coppola - prot. n. 392 del 10 gennaio 2013. 
 

L’anno duemilatredici il giorno ventitré   del mese di gennaio  alle  ore 09,35  nella 

sala delle adunanze consiliari della Sede Comunale, a seguito di invito diramato dal 

Presidente del Consiglio in data  15/1/2013   prot. n. 647  si é riunito il Consiglio Comunale 

in seduta straordinaria pubblica, di prima convocazione. 

Presiede la seduta il  rag. Rocco Assante di Cupillo  –  Presidente del Consiglio 

Comunale  

Presenti il Sindaco e  n. 14 Consiglieri   

come segue: 

N.  

d’ord. 

Cognome e Nome Pre- 

Senti 

As- 

senti 

n. 

d’ord 

Cognome e Nome Pre- 

senti 

As- 

senti 

1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

 

Iannuzzi Francesco Paolo 

Scotto di Carlo Domenico 

Nigro Nunzia 

Assante di Cupillo Rocco 

Anzalone Nicola 

Lucci Vincenzo 

Scotto di Frega Paolo 

Pugliese Raimondo 

 

X 

X 

X  

X 

X 

X 

X 

  

 

 

   

  

  

 

 

  

X  

 

  

 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

Scotti Nunzia 

Scotto Lavina Andrea 

Capuano   Salvatore 

Prodigio Ettore 

Coppola Leonardo 

Scotto di Santolo Vincenzo 

Coppola Teresa 

Carannante Antonio  

Pugliese Giuseppe  

 X  

X 

X  

X  

X  

 X  

X  

X  

 

   

 

  

 

   

   

  

 

X 

 

Giustificano l’assenza i Sigg. Consiglieri:  
 

Assiste il Segretario Comunale,  Dr. Giovanni Schiano di Colella  Lavina,  incaricato 
della redazione del verbale. 

Il Presidente constatato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta ed invita 

i presenti alla trattazione dell’argomento indicato in oggetto 

 

O M I S S I S  



 

 
In continuazione di seduta il consigliere Teresa Coppola illustra l’interrogazione a sua firma 
prot. N. 392 del 10 gennaio 2013 ed afferma che la stessa nasce da un’esperienza personale 
dalla quale sono insorti dubbi che ha cercato di superare chiedendo informazioni. 
Dà lettura dei riscontri dei funzionari di riferimento  e rileva un vuoto di regolamentazione. 
Si chiede dove vadano a finire gli inerti se ogni anno mediamente vengono effettuate 
100/110 esumazioni. Ritiene che gli inerti cimiteriali possono diventare un bene, possono 
essere messi a disposizione delle famiglie meno abbienti o essere rivenduti come fa il 
Comune di Bacoli. 
Il Sindaco prende atto della disponibilità del consigliere Coppola a contribuire sulla 
problematica che presenta  sia il problema degli inerti che quello dei rifiuti cimiteriali di 
diversa tipologia. Dichiara che l’atto ispettivo trova disponibile l’Amministrazione a trovare 
un percorso amministrativo per la soluzione della problematica. 
Il consigliere Teresa Coppola si dichiara soddisfatta e si augura che la commissione 
consiliare lavorerà per il bene del paese. 
 

 


